



の待合室でのインタビュ ックの相坂麻子チーフ(中央)と、取材した議会広報紙編集会議委員。

(議員) 実は私、個人的に歯医者は

### 医療従事者

新型コロナウイルス感染症の流行 が世界各地に拡大し、いまだ終息 の兆しが見えない中、医療に携わ る医療従事者の皆さんは、自身が 感染するかもしれないというリス クを抱えながらも、日々のお仕事 に当たられています。今回の特集 は、前回の特集「医師」に引き続 き、「医師をサポートする医療従 事者」にスポットを当て、源内歯 科クリニックに勤務し、患者さん の口腔ケアを行っている相坂麻子 チーフにお話を伺いましたので、 その内容をお届けします。

【相坂チーフ】 私自身がこうされた

ら痛いとか、怖いというのが分

.議員) それでもこの仕事を選んだ

のですか (笑)。

.議員) では、不安になっている方

かっているかなと思います。

【相坂チーフ】 患者さんの中には 聞いて、スムーズに治療に入って いけるような準備をしています。 は、チーフという立場で、患者さ とが記入されたりしている場合に り、最初に書く問診票に色々なこ 方が多く、過度の緊張が見られた 痛みや不安を感じていらっしゃる お仕事の内容を教えてください。 いたします。はじめに、歯科での んの困っていることなどのお話を

(議員) それでは、よろしくお願

【相坂チーフ】 私は、人と接するこ とが好きだったということと、細 かい作業が得意だったので、こう かけを教えてください。

坂チーフがこの仕事を志したきっ

仕事はぴったりですね。そんな相 を安心させるということで、今の

の中のケアをするというお仕事で、 衛生面についてはとても配慮され にかかわらずだと思いますが、口 新型コロナウイルス感染症

い始めました。

いう仕事が向いているのかなと思

苦手で…。すごく緊張します。

【相坂チーフ】 そういう人は多いで すね。実は私もです(笑)。

気をつけているのかお聞かせくだ ていると思います。どんなことに

〔相坂チーフ〕 これまでも、院内感 気をしたり、治療台の消毒をして 加えて、去年からは、小まめに換 どを行ってきましたが、それらに 染を防ぐために消毒や滅菌作業な れています。 んが密にならないように予約を入 います。あとは、なるべく患者さ

〔相坂チーフ〕 予約人数の調整です。 「議員」 密にならないというのは、 具体的にはどのようなことですか。

約としています。 基本は1時間に大体4人ずつの予 新規患者などが来れば別ですが、

〔議員〕 このお仕事での悩みはあり ますか。

〔相坂チーフ〕 去年、新型コロナウ スクやグローブ、消毒用のアル イルスがはやり始めたときに、マ

> ら少しずつ備蓄をしていたので、 困りました。以前、新型インフル まだよかったですが。 エンザがはやったときの反省点か コールなどが手に入りづらくなり

〔議員〕 新型インフルエンザと新型 ありますか。 応面で明らかに変わったところは コロナウイルス感染症とでは、対

〔相坂チーフ〕 新型インフルエンザ のときは待合室の椅子などの消毒 つけるということでしょうか。 の消毒であるとか、マスクを必ず まではしていなかったので、椅子

.議員】 医療従事者の立場として、 りますか。 市や議会に対して、何か要望はあ

〔相坂チーフ〕 東京や大阪などの大 張ってもらいたいなと思います。 よう、早めに対処するように頑 いるので、青森市がそうならない 都市の医療機関が逼迫したりして

> 〔議員〕 最後にこの仕事を目指すこ .相坂チーフ) 人と接する仕事なの れからの若い方々に、アピールを お願いいたします。

りなどを心がけて頑張ってほしい と思います。 で、そういう気配りとか、思いや

〔議員〕 本日はお忙しいところ、貴 う努力してまいりたいと思います。 医療現場の皆様のお力になれるよ とうございました。議会としても 重なご意見を頂きまして、ありが



## 青森市議会で

第2回臨時会・第2回定例会議案等審議

# 議決した主な議案です。

## ●令和3年第2回臨時会

令和3年第2回定例会会期1日間 4月23日

会期28日間 6月3日~6月30日

## 市長提出議案6件中 ……… 6件)第2回臨時会で可決等した議案

(承認1件、可決5件)

## 第2回定例会で可決等した

### 議案・請願

市長提出議案17件中 ……… 17件

議員提出議案3件中 ……… 2件

(可決)

請願5件中 ......1件

●以上の中から主なものをお知らせ ■以上の中から主なものをお知らせ

> その **1** 臨時会

可決しました令和3年度4月補正予算案を

円)、飲食店に対する営業時間短 ルス感染症に関する緊急対策とし が提案されました。 事業会計の各企業会計補正予算案 事業、農業集落排水事業、下水道 月検針・5月納付分。7億5千350 般家庭及び民間事業者を対象とし 経費(4億4千23万2千円)、一 ム付商品券の発行に要する経費 費喚起につなげるためのプレミア 費等を計上した一般会計及び水道 万8千円)の全額免除に要する経 た水道料金、下水道使用料等 縮要請に伴う協力金支給に要する に要する経費(2億5千84万7千 ひとり親世帯に対する給付金支給 (9億8千80万2千円)、低所得の て、市民の生活を応援し市内の消 市議会では、これら議案につい 本臨時会では、新型コロナウイ

> その <mark>2</mark> 定例会

会期定例会では、県の営業時間 会期定例会では、県の営業時間 会期定例会では、県の営業時間 会期に必要な経費及び感染防止対策 経費の一部助成や、新型コロナウ イルス感染症拡大の影響を受けて いる市内の宿泊施設、民間バス・ タクシー事業者の感染症拡大防止 等に係る経費の一部助成及び新型 コロナウイルス感染症生活困窮者 自立支援金の支給に要する経費等 を計上した一般会計補正予算案が を計上した一般会計補正予算案が を計上した一般会計補正予算案が

次のとおりとなりました。
令和3年度青森市一般会計予算はて、全会一致で可決し、補正後の市議会では、これら議案につい

補正後の予算額 13億1千91万円

令和3年度青森市一般会計補正

1千25億3千39万円

て、全会一致で可決しました。

4

3

た 改正する条例案を可決しまし 青森市介護保険条例の一部を

## )青森市介護保険条例の一部を改正

が提案されました。 の区分の変更を行うための条例案 伴い、第1号被保険者に係る介護 の一部を改正する省令」における 者の納付金の算定等に関する省令 保険料算定の際に用いる所得段階 介護保険法施行規則の一部改正に 施行規則及び介護保険の医療保険 今期定例会では、「介護保険法

円以上に改正するものです。 象者については30万円以上を30万 以上30万円未満に、第9段階の対 は20万円以上30万円未満を20万円 満に、第8段階の対象者について 計所得金額20万円未満を20万円未 が第7段階の対象者については合 改正内容については、所得段階

その **4** 定例会

契約の締結に係る議案を 可決しました

千万円以上の工事等に係る契約と 案が提案されました。 して、6件の契約の締結に係る議 会の議決が必要な予定価格1億5 今期定例会では、条例により議

全会一致で原案のとおり可決しま したが、そのうちの主な内容を紹 市議会では、各議案について、

環境整備工事 青森市立小柳小学校屋外教育

青森市立筒井小学校校舎等 1億5千%万9千8円

契約金額 24億7千50万円

ンド棟解体等工事 育森競輪場北側スタ

契約金額

会一致で可決しました。

市議会では、同案について、全

2億20万円



その **5** 定例会

財産の取得に係る議案を 可決しました

パソコンの購入に係る議案が提案 されました。 産の買入れとして、教育用ノート 必要な予定価格2千万円以上の動 今期定例会では、議会の議決が

れた学びを全国の学校現場で持続 生の児童及び小・中学校教師用と 構想を実現するため、小学校3年 的に実現させるGIGAスクール 的に整備し、公正に個別最適化さ 生徒の1人1台学習用端末と高速 して、2千93台を取得するもので 大容量の通信ネットワークを一体 このノートパソコンは、児童・

全会一致で可 同案について、 決しました。 市議会では、



質

問

啠

疑

### こんなことを 聞きました。

質問・質疑及び答弁の要旨を掲載 の中から、一議員につき一項目の しています。 般質問、予算特別委員会の質疑 第2回定例会において行われた

A

## | 質問・質疑を行った議員・委員数

### 第2回臨時会

議案質疑 …… 3名

### 第2回定例会

予算特別委員会 … 般質問 ..... 16 名 20 名

議案質疑(閉会日)

1 名

※本会議での一般質問等の 様子については、生中継 コードからアクセスの上 ていますので、下のQR 及び録画映像の配信をし

御覧ください。

務

災

防

総

市民クラブ奈良 実態について 祥したか

本市のテレワークは、どの程度進 んでいるのかお示しください。

Q

市では、職員が自宅にいながら 子決裁、庁内メッセージや庁外 実施することが可能な環境を整え 員とタブレット端末を利用しなが サーバーにあるフォルダの閲覧や メールの送受信、全庁ファイル のネットワークにアクセスし、電 ています。 きるなど、全職員がテレワークを ら、ウェブ会議等を行うことがで 編集等が行えるほか、課にいる職 で仕事ができるよう、自宅から市 勤務場所での仕事環境と同じ環境

洪水ハザードマップ

🔾 今回の洪水ハザードマップの見直 学校付近の住民の避難に対する市 の対応をお示しください。 して使用できなくなった4つの小 しにより、洪水発生時に避難所と

A 洪水発生時に避難所等として使用 て考えていただくよう、周知して る、佃、浦町、筒井の各中学校 難することも避難方法の一つとし 所に住んでいる親戚、知人宅に避 難所等を開設するほか、安全な場 荒川小・中学校金浜分教室等に避 できなくなった、佃、堤、筒井、 まいります。 高田の各小学校の付近に位置す



青森市洪水/ 部加工)

公明党

山<sup>ゃ</sup>まもと

武は朝き

消

防

し、遡って減免してまいります。



Q

国保税の納期限を過ぎ、期限内に

## 国保税の減免について

日本共産党 村川 むらかわ みどり

位置づけるのかお示しください。

を得ない理由の範囲をどのように

遡って減免を適用する場合のやむ

減免申請ができなかった方に対し

A コロナ禍にあっては、様々な事情 過ぎた場合でも、その事情を考慮 情をお聞きした上で柔軟に対処す ない理由がある場合は、納期限が べきものと考えており、やむを得 難ですが、減免に当たっては、事 範囲を一律にお示しすることは困 ることから、やむを得ない理由の で申請ができない場合が想定され



### 消防団について

日本共産党赤平

○ 令和3年4月13日付の消防庁長官 が、市では当該通知をどのように 準の約6割、出動報酬は3割以下 通知では、消防団員の報酬等の基 受け止めているかお示しください 上げを図る必要があると考えます となっており、早急に報酬の引き 市の年額報酬は国から示された標 準の策定が示されていますが、

A 本市では、今回の通知の趣旨等を 考えております。 消防団事務の委託先である青森地 とともに、他都市の動向につい て、情報を収集してまいりたいと 域広域事務組合と情報共有を行う



ジャケット配備について 消防団へのライフ 市民クラブ竹山たけやま

○ 洪水や高潮などの災害時に防水活 る際の考え方をお示しください。 ケットの配備状況及び今後配備す 動をしている消防団へのライフジャ

A 令和3年4月1日現在、市全域を ジャケットを必要とする活動は危 常気象に伴い、必要な事案が増加 険度により制限され、一律に必要 防団車両7台に42着のライフジャ 管轄する海上工作分団に30着、消 時に加え、国の助成事業等も活用 傾向にあるため、今後、車両更新 となるものではありませんが、異 ケットを配備しています。ライフ し配備していくこととしています。

消 防

関する市の緊急対策について 新型コロナウイルス感染症に

あおもり令和の会 舘たて 山ま

コロナ禍において、多くの事業者 う願いますが、新型コロナウイル 緊急対策についてお示しください ス感染症に関する今回の主な市の が支援を受け、事業継続できるよ

A 市の緊急対策については、新型コ 支援、自己所有物件事業者支援 受けている小売業や飲食業のほ のであり、申請期間は令和3年8 感染症対策設備機器等導入支援と 美容業等の19業種を対象に、家賃 か、市民と接する機会が多い理 ロナウイルス感染症の影響を特に 月31日までとしております。 して、それぞれ経費を助成するも



束後の各イベントについて 新型コロナウイルス感染症収

あおもり令和の会 里村 誠 悦

新型コロナウイルス感染症収束後 秋・冬に市内で開催される観光イ 取り組んでいく必要があると考え ベントについてお知らせください ますが、市が主催団体に参画し は、地域経済の回復と魅力増進に

市内で秋・冬に開催される観光イ に当たっては、新型コロナウイル サミット20inあおもりや青森秋ま 関と協議しながら開催内容を検討 つり等を予定していますが、開催 することとしております。 のガイドラインを参考に、関係機 ス感染症の状況を踏まえ、国や県 ベントとしましては、全国アマモ

A



今年の青森ねぶた祭 市民クラブ 秋<sup>あ</sup>き 村ら 光<sup>か</sup>男ぉ

今年の青森ねぶた祭について、主 催3団体において中止の方針を出 しましたが、今後の対応について お示しください。

A 今後の対応については、青森ねぶ みであること等から、国及び県の すことはできないこと、新型コロ た祭は青森市の歴史ある伝統行事 員会において検討してまいります。 実施すべく、青森ねぶた祭実行委 ガイドラインを踏まえ、関係機関 10月末には一定のめどが立つ見込 ナウイルスワクチン接種が進み であり、2年連続でその灯を絶や と協議し、今秋に代替イベントを

光 観

光

観

ります。



○ 大進建設スポーツ広場のテニスルをお示しください。

A

策についてお知らせください。

場合の市の対応をお示しください

べきと考えますが、相談を受けた

築のため、農福連携を推し進める

喜びを感じ、自立できる体制の構

A 大進建設スポーツ広場に設置されている12面のテニスコートの人工 こスコートの利用状況を踏まえ、 工程等を施工業者と協議の上、令 和4年春の全面リニューアルオー プンを目指し、整備を進めてまい



あおもり令和の会 木戸 喜美甲 について について

す。本市における農作物被害の対国的に深刻化し、新城天田内地区国的に深刻化し、新城天田内地区

市では、農作物被害を守るため、新たに令和3年3月から青森市鳥獣被害防止対策協議会を設立したほか、4月には青森市鳥獣被害対気、市職員5名の計50名で組織名、市職員5名の計50名で組織し、6月から市内4地区において、1班2人態勢で週1回程度、追い払いやパトロール等の活動を追い払いやパトロール等の活動を開始したところです。



**晨福連携について** 

自由民主党中村はかから

○ 働ける障がいをお持ちの方が働く

中村 節雄 節雄

A 障がい者が農林水産業分野での活 である農福連携についての相談が あった場合、市では、国や県の制 度を説明するとともに、県に対 し、相談内容の情報提供を行うな ど、農業者や福祉事業所との連絡 ざ、農業者や福祉事業所との連絡 があるよう取り組んでいます。

農林水産

農林水産

教

育

学学習ができるよう、各学校に働

きかけていきたいと考えています。

とになった際には、できるだけ見

に、世界文化遺産に登録されるこ



## 世界文化遺産について

市民クラブ 工< 藤ぎ

〇 令和2年度の市民意識調査におい

健は



筒井小学校のエレベーター

和ず 子こ

無所属 蛯ぷ 名な

Q 令和3年4月1日施行の改正バリ 予定の筒井小学校にエレベーター は設置されるのかお示しください 報道がありました。今年度、建築 ターの設置が義務付けられるとの する公立小・中学校にはエレベー アフリー法では施行日以降に建築

民に知ってもらう一番の近道は教

育の中で学ぶことであり、市内全

るという回答は約20%でした。市

て、小牧野遺跡に行ったことがあ

A 筒井小学校は令和3年4月1日以 準が適用されることから、エレベー 降の着工としており、改正バリア ても今後検討してまいります。 れる金沢小学校等への設置につい また、児童の車椅子使用が想定さ ターを設置することとしています。 フリー法の建築物移動等円滑化基

A 今年度は、社会科副読本に世界遺

跡を見学して学ぶべきだと思いま

ての小・中学生が一度は小牧野遺

すが、考えをお示しください。

学習等を通じて啓発するととも

産を特集した記事を掲載し、その



新型コロナウイルス感染

あおもり令和の会 奈良岡

◯ 新型コロナウイルス感染症に児

童・生徒や教職員が感染した場合

の本市の対応をお知らせください

症への対応について

教 育

A 児童・生徒や教職員の陽性が確認 の臨時休業、陽性者の行動歴等か 勤困難休暇とするとともに、学校 級や学年を超えての接触が考えら ら放課後児童会の利用などで、学 されるまで、当該陽性者在籍学級 等と相談の上、濃厚接触者が特定 での感染拡大を防ぐため、保健所 接触者を出席停止とする措置や出 された場合、当該陽性者及び濃厚

臨時休業等の措置を講じています。

れる場合は、学年あるいは全校の

ます。

が見込まれており

旧西田沢小学校

育

教

あり、今後、利用



廃校施設の利用について

あおもり令和の会 澁谷

洋 子こ

○ 統廃合等により廃校となった学校 ださい。 施設の利用状況についてお示しく

A 現在、廃校となり、活用されてい 学校については、地元の皆様に御 ツ団体などが活用しているところ 地は、地元町会や消防団、スポー る学校は、戸門、孫内、栄山、浅 利用いただけるよう、話合いを重 です。なお、後潟、西田沢の各小 浅虫の各中学校となっており、こ 虫、久栗坂の各小学校及び高田 ねてきたところで れら廃校となった学校の校舎や敷



軽減と生理の貧困について コロナ禍における女性の負担 智<sup>5</sup> 雅<sup>か</sup>子<sup>こ</sup>

経済的理由やネグレクト等により 配布をするべきと思いますが、教 中学校の保健室で生理用品の無償 生理用品を十分に買えない生理の 貧困が問題視されています。小 公明党を登場がるまい

育委員会の考えをお示しください

A 小・中学校における生理用品の無 要とする児童・生徒の手に確実に ることから、保健室において児 量で提供されるべきであると考え 渡り、必要とする種類が適切な数 償配布については、生理用品を必 してまいりたいと考えております 確認するなどしながら適切に対応 童・生徒との対話を通じて状況を



平和教育の取組について

市民クラブ 木 あ した

🔾 本市の小・中学校における平和教 育の取組をお示しください。

A 小・中学校における平和に関する どもたちが平和を次世代につなぐ ている社会科副読本に記載されて 学習のほか、教育委員会が配付し 教育では、学習指導要領に基づく 中学校の取組を支援していきます 担い手へと成長できるよう、小 れる学習も行っており、本市の子 とで、復興を願う人々の思いに触 像を題材にした動画を視聴するこ また、今年度から、青森平和記念 惨さや平和の尊さを学んでいます いる青森空襲を題材に、戦争の悲

教 育



公営住宅



### 学校の対応について コロナ禍における小 中

◯ コロナ禍における学校行事の具体 的な取組事例をお示しください。 自由民主党 奥谷 進



青森市公営住宅等長寿命 日本共産党万徳なお子

市営住宅は市民にとってのセーフ ティーネットとしての役割があり をお示しください。 市公営住宅等長寿命化計画の概要 ますが、今年3月に改定した青森

A コロナ禍における学校行事の取組

事例として、運動会では、学年ご

とに時間差で実施し、保護者もそ

A 本計画では、安全で快適な住宅を び経費縮減と事業量の平準化を目 予防保全的な維持管理等の実施及 宅の適切なマネジメントを行うた 長期間にわたって確保し、既存住 など、4つに分類したところです。 おいては用途廃止し集約化を図る る事業手法として、6団地16棟に 指すこととしており、今後実施す 市営住宅の長寿命化に資する

学旅行では、日程の短縮、学級ご

録画した動画をインターネットト

オンラインで配信するとともに

に掲載したところです。また、修

防止対策に万全を期して実施した

貸切りバスにするなど、感染拡大

とに分散しての活動、移動は全て

ところです。

催し、児童・生徒の活動の様子を

の都度入替えしたり、無観客で開



公共交通支援 丸 野

→ 公共交通支援緊急対策事業におけ び1者当たりの平均交付額をお示 る各事業者の交付対象事業者数及 しください。

A 民間バス事業者の対象事業者数は 15者で平均交付額が62万7千円と 41万4千円、個人の対象事業者数 タクシー事業者のうち、法人の対 13者で平均交付額が93万9千円 見込んでおります。 者で平均交付額が10万6千円、 転代行事業者の対象事業者数は24 は73者で交付額が一律10万円、 象事業者数は19者で平均交付額が ンタカー事業者の対象事業者数は

交 通 ております。

まいりたいと考え

向け準備を進めて

まいります。



### つららマルシェの 再開について

市民クラブ橋本

❷ 障がいのある方が就労支援事業所 状況が続いています。再開に向け ナウイルスの影響で開催できない するうららマルシェが、新型コロ や地域活動支援センター等で作っ た市の見解をお示しください。 た雑貨やお菓子などの商品を販売

A うららマルシェの再開につきまし 開催期間を延ばすなど、開催方法 当たりの出店数を制限するものの ては、新型コロナウイルス感染症 の工夫を図り、参加事業所と調整 の感染状況を見据えながら、1日 しながら、再開に

保健医療

保健医療

チン接種事業について 新型コロナウイルスワク

公明党渡かれたなべ 伸ぶかる 広

市では、個別及び集団接種を問わ 4歳以下の新型コロナウイルスワ ず、46歳以下の方の効率的な予約 築すべきと考えますが、市の考え 約をコールセンター及びウェブを は、新たにウェブでの受付利用の ねており、個別接種につきまして クチンの個別及び集団接種につい りスムーズな接種体制を構築して 活用して市が受付することで、よ 意向があった22の医療機関への予 方法について関係機関と協議を重 をお示しください。 てもウェブにて予約する体制を構

A

A



自由民主党 山本

用コールセンターについて 新型コロナワクチン接種専 治る 男ぉ

青森市新型コロナワクチン接種専 どの問合せのほか、持病をお持ち 供給され、本市でも3月から青森 用コールセンターは、接種券配布 対応しています。 置時の20回線から52回線に増やし 在は電話回線をコールセンター設 専門的な相談に対応しており、 の方のワクチン接種の可否など、 スケジュールや接種の予約方法な が、業務内容及び体制についてお コールセンターが設置されました 市新型コロナワクチン接種専用 示しください。 現

赤色は、民生環境常任委員会に関連する質問・質疑です。

○ 4月から全国にコロナワクチンが

### 保健医療



チン接種事業について 新型コロナウイルスワク

自由民主党中田はながた

64歳以下の方の新型コロナウイル 了時期をお示しください。 スワクチン接種の開始時期及び終

A 46歳以下のワクチン接種について るワクチン接種終了の目途をつけ 予約を受け付けることによる混乱 受け付けるとともに、一斉に接種 リスクに鑑み、身体障害者手帳 は、6月下旬から開始し、重症化 的に実施する青森市モデルに沿っ を回避するため、年齢ごとに段階 帳の所持者の接種予約を優先的に 愛護手帳、精神障害者保健福祉手 たいと考えています。 て進め、10月末には希望者に対す

A



チン接種事業について 新型コロナウイルスワク

無所属 山 脚 腸 智

市民の方から、新型コロナウイル なったので、個別接種の予約を 解をお示しください。 前のキャンセルについての市の見 かったとの話を伺いましたが、 キャンセルしようとしたができな た後に、6月に集団接種が可能と の医療機関での個別接種を予約し スのワクチン接種において、8月

市では、市民から個別接種の接種 ンターへの相談を促すとともに、 時期が遅いので早めてほしいとの まいりたいと考えております。 市医師会に機会を捉えて相談して 相談があった場合には、コールセ



新型コロナウイルス感染 **症対策事業について** 

あおもり令和の会 藤 田 た

◯ 新型コロナウイルス感染症対策事

業費の内訳をお示しください。

A 当該事業費については、検査費用 3億3千92万円を計上し、その内 訳は、保健所において濃厚接触者 26万円となっています。 自己負担分に係る公費負担として 査の実施委託料として約47万円 ターでの保険診療となるPCR検 が受診する地域外来・検査セン 万円、発熱等の症状が見られた方 体検査委託料として約3億3千236 行政検査を行うこととした方の検 等と判断され、検査機関において この検査において発生する患者の

保健医療

保健医療

### 保健医療

団接種の拡充を検討していきます。

が広がる世代に対応するため、

種予約状況等も踏まえ、行動範囲

かと考えますが、市の考えをお示 に集団接種会場を設置してはどう 若年層が多く集まる繁華街等

A

64歳以下の方への新型コロナウイ

A

ルスワクチン接種は、

毎週、5歳

若年層における接種率向上のた

### 向上対策について 岩年層のワクチン接種変 自由民主党 小豆がた

緑紫

保健医療

は 肺がん検診・結核健診巡回バス をさらに呼びかけてまいります。 等が中止となっており、 ますが、昨年度から各種イベント 各種イベント等にも出向いており 所としております。また、 年度から1か所増やし、延べ6か 等を巡回しており、実施箇所を昨 開した際には巡回バスによる受診 市民に身近な市民館やスーパー 今後、 例年は

れまでの市民センター等の市内14

か所を基本としつつ、各会場の接

進める青森市モデルに沿って行

集団接種会場については、こ

間隔で年代ごとに段階的に接種を

短命市返上のため、 えをお示しください。 余地があると考えますが、 地区は商業施設が多いので増やす 結核健診巡回バスについて、 肺がん検診 市の考



日本共産党
天内 巡回バスについ

### 議場等に設置するアクリル板をご寄附いただきました

青森工業高校同窓会から、新型コロナウイルス感染症の感染防止対策として同高生徒が制作 したアクリル板と木製台座3セットを寄附してくださりました。

ご寄附に当たり、5月21日に議場において贈呈式が行われ、青森工業高校同窓会の小川会長か

ら長谷川議長へ目録が手渡されました。 ご寄附いただいたアクリル板は、議

場内の議長席と特別委員会等を行う委 員会室内の演台に設置し、これまで以 上に新型コロナウイルスの感染予防対 策をしながら議会運営に努めてまいり ます。





贈呈式の様子。青森工業高校同窓会会長と同高生徒 2名が出席し、議長へ目録を手渡しました。

### 全国市議会議長会の表彰が行われました



今期定例会の開会日(6月3日)に、長年(議員在職30年以上及び10年以上)にわたり市政の発展に尽くされた次の方々に、全国市議会議長会からの特別表彰及び一般表彰の表彰状を伝達しました。



### ★特別表彰者【議員在職30年以上】

渋谷 勲

### ★一般表彰者【議員在職10年以上】

橋本 尚美 山脇 智 竹山 美虎 山本 治男 藤田 神山 昌則 天内 工藤 誠 慎也 健 舘山 善也 木戸喜美男

### 「ぎかいの森」が 最優秀賞を受賞しました!

4月22日に開催された中核市議会議長会「議会報コンクール」において、あおもり市議会だより「ぎかいの森vol.14」が最優秀賞を受賞しました!!審査員からは、「文字が大きく、行間もたっぷりとっており読みやすい」、「ソフトな見出しで堅苦しさがない」などのコメントをいただきました。

市議会では受賞を励みに、今後もより市民の皆様に親しみやすい 議会報となるよう、努力してまいります。



### 会派の異動と議会人事の報告

4月22日付で、日本共産党会派の山脇智議 員から会派脱会届が提出され、各会派の構成 人数は、次のとおりとなりました。

あおもり令和の会10人、自由民主党9人 市民クラブ6人、日本共産党5人 公明党3人、無所属2人

これにより、以下のとおり議会の人事に変 更がありました。

◆議会運営委員会委員の辞任 (4月22日付) 赤平 勇人

### 市政及び市議会に関するご意見に対する 執行機関からの回答を市議会ホームページに掲載しました

中止した令和2年「議員とカダる会」の代替措置として令和2年11月から12月にかけて実施したアンケートに対するご意見のうち、4つのご意見を議会の意見として執行機関に伝え、回答を求めておりましたが、その対応等についての回答がありましたので、市議会ホームページに掲載いたしました。

また、市議会に対するご意見のうち、5つのご意見については、今後、対応を検討することとしており、併せて市議会ホームページに掲載いたしました。



先の見えない不安な日々を過ごしている市民の方も多いと思います。 本市でもワクチン接種が計画的に進められており、コロナ禍克服に向け 少しずつ希望の光が見えてきています。紙面を通じて、本市の様々な取 組を分かりやすくお届けできるよう編集いたしました。一日でも早く元 の日常を取り戻せるように議員一同頑張ります。

令和3年第2回臨時会の傍聴者は1人でした。令和3年第2回定例会の傍聴者は81人でした。 令和3年第3回定例会は8月27日開会の予定です。